

**Hier mercredi 02/11, près de 900 manifestants se sont réunis devant la clinique des Trois Frontières de Saint-Louis (Haut-Rhin). Ils ont marqué leur opposition au projet de reprise de la clinique par GHRMSA - GROUPE HOSPITALIER DE LA REGION DE MULHOUSE ET SUD ALSACE / T : 03.89.64.64.64 (siège à **Mulhouse/68**). Le projet de reprise prévoit la fermeture des services d'endoscopie, de cardiologie, de l'unité de soins continus, de la médecine, de la chirurgie ambulatoire et du bloc opératoire. <https://www.ghrmsa.fr/>**